

Pfarrnachrichten

Ein Satz – ein Gedanke

„Gebt Acht und bleibt wach! Denn ihr wisst nicht, wann die Zeit da ist!“ (Mk 13,35)

Liebe Christinnen und Christen,

es ist gar nicht so selten, dass ich erfahren muss, dass Angehörige verzweifelt vor dem plötzlichen Tod eines geliebten Menschen stehen. Und sie fragen sich oft: Warum denn jetzt? Jetzt – kurz vor dem Ruhestand? Jetzt, da wir doch noch so Vieles gemeinsam machen wollten!

Und immer wieder taucht dann in mir dieser Gedanke auf: Ja, es stimmt: Wir wissen die Zeit nicht! Wir können nur wissen, dass wir endlich sind – eingespannt in eine relativ kurze Erdenzeit von Geburt bis Tod! Und doch macht gerade das diese Zeit sehr kostbar.

Acht und Achtsamkeit hängen zusammen. Achtsam mit der mir anvertrauten Zeit, der mir geschenkten Zeit umzugehen, dankbar zu sein für jeden neuen Morgen, das könnte eine der Weisen sein, mit dem Leben und dann eben auch mit dem Sterben (meinem und der mir Nahen) umzugehen. Auch wenn das natürlich nichts von der Trauer beim Tod eines lieben Angehörigen nimmt. Doch diese Trauer – sie selbst ist nochmals eingebettet in die österliche Gewissheit, dass es eben er, Jesus Christus, ist, der zu uns kommt!

Ihnen und euch allen eine gute adventliche Woche

Ihr und euer Pfarrer Andreas Dieckmann

Gottesdienstordnung in unserer Pfarrei

Samstag, 02.12.

18.00 Uhr Pfarrkirche St. Jakobus: Eucharistiefeier

Sonntag, 03.12. 1. Adventssonntag

09.30 Uhr Kirche St. Margaretha: Eucharistiefeier

09.30 Uhr Kirche St. Mauritius: Familienmesse

11.00 Uhr Pfarrkirche St. Jakobus: Familiengottesdienst

11.00 Uhr Kirche St. Laurentius: Eucharistiefeier

Kirchenvorstandssitzung

Am Montag, 4.12. kommt um 19.30 Uhr der Kirchenvorstand zu seiner nächsten Sitzung im Jakobushaus zusammen.

Aus unserer Gemeinde

Kollekte

Die Kollekte für unsere Partnergemeinden in Indien und Kolumbien erbrachte 133,95€.
Herzlichen Dank!

Heute halten wir die Kollekte für die Beheizung unserer Kirche.

Neuaufnahme der Messdiener*innen

Am 1. Adventssonntag, den 3. 12. um 11 Uhr feiern wir einen Familiengottesdienst, der von den Erstkommunionkindern mitgestaltet wird, die sich in diesem Gottesdienst der Gemeinde vorstellen. In diesem Gottesdienst werden außerdem sieben Kinder in die Gemeinschaft unserer Messdiener*innen aufgenommen.

Wir wünschen den neuen Messdiener*innen viel Freude im Ausüben ihres Dienstes und auch in den gemeinsamen Gruppenstunden mit ihren Leitern Emilia und Nico.

Tauffeier

Durch das Sakrament der Taufe wird am Sonntag, 03.12. um 12 Uhr ein Kind in die Gemeinschaft der Kirche aufgenommen.

Marleen, ihren Eltern, Großeltern und Paten gratulieren wir ganz herzlich zur Taufe und wünschen ihnen einen schönen Festtag und Gottes Segen.

Adventsgottesdienst Jakobusschule

Die Schüler der Jakobusgrundschule feiern am Dienstag, 05.12. um 8 Uhr einen Adventsgottesdienst mit Sabine Grimpe in der Jakobuskirche.

Friedensgebet

Zu einem 15-minütigen Friedensgebet laden wir am Donnerstag, 07.12. um 18.30 Uhr hier in unsere Kirche ein.

Adventsgottesdienst der Bewohner*innen des Christophorushauses

Am Freitag feiern die Bewohner*innen des Christophorushauses mit Pfarrer Dieckmann um 17 Uhr einen adventlichen Gottesdienst in der Kirche.

Frühschicht

Am Samstag, 09.12. um 7 Uhr sind alle die anders in den Tag starten möchten zu einer Frühschicht mit anschließendem Frühstück in die Jakobuskirche eingeladen. Zwecks Frühstücksplanung bitten wir um Anmeldung per Mail an grimpe-s@bistum-muenster.de oder telefonisch unter 02524-267713.

Kolping

Die Kolpingsfamilie feiert am 09.12. den Kolpinggedenktag. Um 15 Uhr findet ein Kaffeetrinken, sowie die Ehrung der Jubilare bei Giselas Gaumenfreuden statt. Um 18 Uhr wird gemeinsam Gottesdienst in der Jakobuskirche unter Mitgestaltung der Kolpingsfamilie gefeiert.

Lichtergottesdienst

Am Sonntag, 10.12. um 17 Uhr laden wir zu einer Lichterandacht mit Musik und Beleuchtung unter dem Motto „Licht und Schatten“ in die Jakobuskirche ein. Die Lichtshow und die Musik werden von RGB Light und Acoustic präsentiert. Außerdem tritt die Gesangsgruppe „Capella Canticum Novum“ auf.

Seniorenfahrt

Am Donnerstag, 11.01. sind alle Senioren herzlich zur Krippenfahrt mit Sabine Grimpe zur Aegidius-Kirche in Rheda-Wiedenbrück eingeladen. Anschließend gibt es im Seecafé in Wiedenbrück Kaffee und Kuchen. Der Bus fährt um 13.35 Uhr ab Ludgerusstraße und um 13.45 Uhr ab Markt. Die Rückkehr ist für 17.45 Uhr geplant. Anmeldungen werden gerne im Pfarrbüro unter 2677-0 entgegen genommen.